

De :
A : [Geipan](#)
Objet : OBSERVATION MAUBOURGUET (65) 22 08 2009 - TEMOIGNAGE COMPLEMENTAIRE
Date : jeudi 5 avril 2012 15:15:11

Bonjour,

ma fait part de sa déclaration de témoignage dans vos services sur l'observation d'un phénomène assez étrange puisque nous étions plusieurs à trouver cela bizarre.

En effet, le soir du 22/08/2009, nous étions chez moi pour un repas et en début de soirée
(je précise car peu d'alcool bu)

Il me semble être le premier à voir une sorte de boule de feu dans le ciel, je dirais pour ma part que cela me donnait l'impression que c'était comme un gros réacteur d'avion vu de l'arrière, mais, qui se déplaçait assez lentement et vers notre direction, c'est à dire vers l'est, vu qu'on le voyait à l'ouest, et au bout d'un moment, il a changé de direction, il s'est dirigé vers notre gauche donc vers le sud.

L'ensemble de l'observation à durée peut être deux ou trois minutes, et il a disparu de notre vue car la distance ne nous permettait plus de le voir.

Je précise qu'il n'a pas changé d'altitude, je dirais vers 1000 mètres, que cela se déplaçait pas très vite, je dirai entre 150 et 200 Km/h.

Ce qui m'a paru vraiment bizarre c'est que même après avoir changé de direction, nous voyons toujours de la même manière, même forme, même couleur.

Quand vous voyez l'arrière d'un avion de chasse et que vous voyez son réacteur, s'il vire vers la gauche, vous ne voyez plus son réacteur, là, ce n'était pas le cas.

C'est vrai que cet événement date un peu, mais, je m'en rappelle comme si c'était hier.

Nous n'avons fait aucune démarches pour témoigner sur ce phénomène car rien ne nous dit que c'était un OVNI, personne d'autre en avait parlé dans le village et puis, général, les témoins sont assez marginalisés.

Voilà, ce que je peut dire à ce sujet.

Cordialement